



AU JUVENAT de TERREBONNE

Visite de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal

La paroisse voisine, Saint François de Sales, a reçu la visite de Mgr, à l'occasion de l'inauguration de l'église restaurée, laquelle n'attend plus maintenant que ses prochaines orgues pour avoir une toilette complète, toute neuve et toute brillante. C'est encore l'œuvre de M. Renaud, comme pour notre chapelle du Juvénat dont l'intérieur est maintenant imitation "pierre de Caen" en deux ou trois nuances. Mgr a profité de son passage pour venir à Terrebonne et nous avons joui de son aimable visite. Il a vraiment été ravi de notre belle chapelle aux lignes architecturales si pures et si harmonieuses, aux verrières et peintures si fraîches, si religieuses qui font réellement de ce sanctuaire, ainsi que le chante l'Eglise, "la maison de Dieu et la porte du ciel." (On peut voir le détail de ces décorations nouvelles dans notre petite revue *Le Bulletin Eucharistique*). La beauté et la richesse conviennent à toute église où réside Jésus-Hostie, car là est le trône de notre Roi, de notre doux Sauveur, de notre Dieu. Il attend de notre reconnaissance le même tribut de dépenses

et
ma
les
lein
fem
on
T
Sa
ont
M
Les
Ma
Si de
La p
En c
Pern
De v
Long
Or j'a
Parto
Des
Car il
Votre
Quan
Comm
Leur
Vous
Par so
Qu'à s
Son or
Gloire
O Can
Ton sc
Oh! qu